



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Rinden homenaje a impulsor del Doctorado en Educación

8 SEPT 2008



El Dr. Henning Jensen, rector a.i. de la UCR, entrega un diploma al Dr. José Joaquín García, por su aporte al Programa Latinoamericano de Doctorado en Educación. Participó en el homenaje la Dra. Yolanda Rojas, directora del doctorado. (Foto Luis Alvarado)

La Universidad de Costa Rica (UCR) reconoció la labor del Dr. José Joaquín García Carrasco, catedrático de la Universidad de Salamanca, de España, por su aporte a la creación del Programa Latinoamericano de Doctorado en Educación, del cual ha sido además profesor y tutor de investigaciones durante los 12 años que tiene de fundado.

El reconocimiento se realizó en un acto oficial celebrado en la Rectoría de la institución, con la presencia del Dr. Henning Jensen Pennington, rector a.i., y de la Dra. Yolanda Rojas Rodríguez, directora del Doctorado en Educación, quienes en nombre de la UCR entregaron al Dr. García un diploma y un ejemplar del libro *Orquídeas de Costa Rica*, publicado por la Editorial de la Universidad de Costa Rica.

El catedrático tiene un doctorado en Filosofía y Letras de la sección de Pedagogía de la Universidad de Salamanca. Actualmente es profesor en el Departamento de Teoría e Historia de la Educación, de la Facultad de Educación de ese centro de educación superior. Ha escrito 11 libros y participado en otras publicaciones.

El Dr. Jensen destacó el apoyo y la generosidad del Dr. García con la Universidad de Costa Rica, en especial su papel en la búsqueda de fondos de la cooperación internacional europea para el desarrollo del Programa Latinoamericano de Doctorado en Educación.

Igualmente, el Dr. Jensen mencionó la contribución de García en la realización sistemática de pasantías internacionales, lo que ha permitido que numerosos estudiantes del doctorado sean recibidos en la Universidad de Salamanca. Esta actividad académica “se ha constituido en un modelo para otras universidades”, aseveró Jensen.

Por su parte, la Dra. Rojas expresó: “El agradecimiento institucional y personal para don Joaquín es enorme. Él tuvo que ver mucho con la fundación del doctorado y con la obtención de los proyectos que hicieron de este un doctorado internacional desde el principio”.

Según la Dra. Rojas, el Doctorado en Educación se encuentra en una etapa de transición, debido a la incorporación de nuevas generaciones al equipo de trabajo. “Esperamos transmitirles el compromiso mantenido hasta ahora con un proyecto en el que creemos profundamente”, agregó Rojas.

El Dr. García expresó su agradecimiento con las autoridades de la UCR y afirmó que siente un “especial cariño” hacia esta institución, ya que fue la primera universidad en donde inició proyectos de cooperación y con la cual ha mantenido una relación cercana durante 12 años.

“Es mi primer y mi único homenaje académico, por lo tanto lo considero como el último y el mejor”, manifestó el Dr. García.



[Patricia Blanco Picado.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[patricia.blancopicado@ucr.ac.cr](mailto:patricia.blancopicado@ucr.ac.cr)